



Médailles de bronze

publié le 05/06/2014

Mercredi 21 mai dernier, Apolline BAYENAY et Jade FENIOUX ont terminé à la 3ème place du Championnat départemental de Badminton par équipe de 2.

Elles se sont battues comme des lionnes, avec un esprit fair play du début à la fin de la compétition, elles ne se sont jamais découragées et pourtant certaines de leurs adversaires étaient redoutables !!!!

Alors une seule chose à leur dire : FÉLICITATIONS Mesdemoiselles !!!!

Apolline et Jade étaient accompagnées de Camille et Marie qui ont terminé 5ème sur 11 équipes de Minimes filles, de Hugo et Yasin qui représentaient les Benjamins du collège Jean Zay et enfin Mariam et Yamina (qui elles, ont terminé 5ème sur 18 équipes de Benjamines tout de même, ce qui n'est pas rien !!!!) .

BRAVO et MERCI à tous pour votre gentillesse, politesse, bonne humeur et participation !

Portfolio

